## Se realizó una visita para asistir a una sesión de entrenamiento conjunta con la selección nacional de sóftbol de Japón -Animando a la selección mexicana-

El domingo 24 de noviembre se organizó un partido de entrenamiento entre la selección mexicana de softbol, que se encuentra en el campo de concentración en la ciudad de Onomichi y que ya clasificó para los Juegos Olímpicos de Tokio, y la selección japonesa, que está entrenando en el "Izumo Dome". Esta Asociación de Amistad planeó una visita de apoyo a la selección mexicana en el "Izumo Dome" y participarón 21 personas.

Nos dirigimos a Izumo Dome desde la estación de Hiroshima en un autobús fletado, planeando ver el segundo partido del día, pero debido a un accidente con el pitcher titular del equipo mexicano, tuvimos que cambiar a una sesión de entrenamiento conjunta.

Como habíamos venido desde Hiroshima para apoyar al equipo, se realizó un concurso de jonrones con el amable permiso de los dos entrenadores de Japón y México. El equipo mexicano, inferior al japonés en cuanto a fuerza en equipo y técnica, superó al japonés en cuanto a potencia y ganó la competición de jonrones.

Después de eso, se realizó una sesión de entrenamiento conjunta de defensa entre Japón y México, en la que se demostró la velocidad y la potencia de los mejores del mundo.

Al final de la jornada, la Asociación de Amistad dio unas palabras de ánimo a los jugadores mexicanos y nos fuimos del local.



Foto grupal del equipo nacional de Softbol México y los participantes de esta Asociación de Amistad



Jugadores que responden a los gritos de "¡Viva México! ..." con una sonrisa